



Quito, 26 de agosto de 2021

Estimados señores,

Asunto: Proyecto 00111009 - CUARTA COMUNICACIÓN

Concurso: SDP-21-ADQ-149896 – “Evaluación de avances en la implementación de estrategias e iniciativas de adaptación al cambio climático logrados por el Ecuador durante el período 2016-2020”

En relación con el concurso de la referencia, nos permitimos hacerles llegar la siguiente:

ADENDA 1

Donde indica “guía oferta economica proceso 149896” y se adjunta la Guía de la Oferta Técnica	Se rectifica y se adjunta la Guía Oferta Económica
---	--

Adicionalmente, les hacemos llegar la NOTA ACLARATORIA, con el fin de responder las inquietudes recibidas al correo electrónico aplicaciones.ec@undp.org, conforme lo detallado a continuación:

NOTA ACLARATORIA No. 1

Pregunta 1

En el TDR se indica que la consultoría será desarrollada de manera virtual en la oficina o domicilio del/de la consultor/a, pero también se dice que el lugar de trabajo es Quito, Ecuador y en la propuesta económica deben considerarse gastos de transporte local, seguro médico, pasajes, viáticos. Les agradecemos nos aclaren estas dudas

Respuesta 1

Los gastos de viajes y transporte debe incluirse únicamente si es necesario. En el rubro de seguro médico es importante se indique, ya que es obligatorio que el consultor cuente con el mencionado seguro en caso de ser adjudicado.



Pregunta 2

Les agradeceríamos revisaran en https://procurement-notices.undp.org/view_notice.cfm?notice_id=81868 el archivo correspondiente a “guía oferta económica proceso 149896”, ya que la que se descarga es la relativa a la Guía para la Propuesta Técnica / Metodológica.

Respuesta 2

Favor referirse a la Adenda supra.

Pregunta 3

¿Qué tipo de visa se requiere para trabajar en relación a este Contrato? El Consultor es Venezolano

Respuesta 3

Las personas extranjeras residentes fuera del país, no requieren de visa para la presente consultoría.

Pregunta 4

En relación a facturación y pago, si el pago es a cuenta en el extranjero (fuera de Ecuador), hay un impuesto que impactaría nuestros ingresos. ¿Sería el pago a cuenta en Ecuador?

Respuesta 4

El pago a consultores extranjeros se realiza en su cuenta en el exterior y los impuestos serán los que su banco aplique.

Pregunta 5

¿Cuál es el alcance y resultado esperado del seguimiento a la actividad: levantamiento de información sobre “Generación de evidencia sobre los impactos del cambio climático en niñas, niños, adolescentes y jóvenes en Ecuador, como insumo para la formulación de la Cuarta Comunicación Nacional del Ecuador (4CN)”?

Respuesta 5

El apoyo es la incorporación de los resultados de esa investigación como parte del capítulo de adaptación de la Cuarta Comunicación Nacional. La investigación en mención ya está siendo realizada y estará finalizada para cuando el/la consultor/a inicie su trabajo, solo se requerirá adaptar el resumen ejecutivo derivado de este estudio para que forme parte de la Cuarta Comunicación Nacional.

Pregunta 6

¿Cuál es el alcance o resultado esperado de los objetivos 3 y 5 (generación de evidencia científica versus generación de información climática actual y futura)?



Respuesta 6

Objetivo 3: se requiere apoyo en la elaboración de un resumen ejecutivo que refleje los avances país en la generación de evidencia científica y evaluación de impactos del cambio climático por sector prioritario, para su inclusión en la publicación de la Cuarta Comunicación Nacional. El documento debe ser elaborado en base a las fuentes de información secundaria que se mencionan en los TDR. El consultor se limitará a sistematizar los aportes provistos por instituciones científicas y públicas para en base a las mismas construir el resumen ejecutivo que formará parte de la Cuarta Comunicación Nacional. La información está ya levantada para la mayoría de los sectores prioritarios de adaptación y otras están próximas a ser entregadas.

Objetivo 5: el apoyo es la incorporación de los resultados de las investigaciones que se mencionan como parte del capítulo de adaptación de la Cuarta Comunicación Nacional orientado a reportar los avances en materia de generación de información climática actual y futura. Las investigaciones en mención ya está siendo realizadas por exptros, por tanto, solo se requerirá adaptar los resúmenes ejecutivos derivado de estos estudios para que formen parte de la Cuarta Comunicación Nacional.

Adicionalmente, para el caso particular la consultoría “Generación de información sobre proyecciones futuras de variables en mares y océanos del Ecuador bajo escenarios de cambio climático” a cargo del Centro de Cambio Global UC de la Pontificia Universidad Católica de Chile, será necesario el apoyo del/la consultor/a en el seguimiento y monitoreo del avance de los productos con el fin de tener los insumos necesarios para la construcción de esta sección de la Cuarta Comunicación Nacional. No se requiere conocimiento técnico específico en la temática.

Pregunta 7

Le consulto si es procedente que los documentos sean firmados electrónicamente.

Respuesta 7

Sí, la firma puede ser electrónica.

Aprovechamos la oportunidad para saludarles y quedamos de ustedes,

Muy atentamente,

Unidad de Adquisiciones